
◎議事概要◎ 

（１）平成３０年度青谷町総合支所関係予算について （Ｐ１～Ｐ２) 

  ＜事務局より説明＞ 

⑩農産物加工センター管理運営費について 

【委員】指定団体が違うが内訳を教えて欲しい。 

【事務局】青谷ようこそ館 6,380千円、かちべ伝承館 5,657千円です。 

⑪いかり原牧場管理事業費について 

 【委 員】牛舎の建設に伴い、管理面積が減となっているかと思うが、事業費は昨年と変

わっているか？ 

 【事務局】面積は減となりましたが、光熱水費等の維持管理費が必要であり、５年契約の

最終年度であるため、昨年と同額となっています。 

 ⑬林道維持管理費について 

 【委 員】林道の範囲や管理費とは？ 

 【事務局】鳥取市の管理下にある林道で、除草等維持管理費を含めた管理費です。 

 ㉜青谷町いかり原維持管理費について 

 【委 員】太陽光発電で売電収入はどうなっているのか？  

【事務局】売電収入は、電気事業特別会計に収入され、平成 29年度決算見込みは 27,542

千円です。 

  

（２）平成３０年度地域振興会議スケジュールについて（Ｐ３） 

【事務局】7月の地域振興会議は、現地視察として、兵庫県考古学博物館の視察を 

を予定しています。 

         

（３）新市域振興ビジョン改訂について（中間報告）（別紙資料１） 

  ＜事務局より説明＞ 

【委 員】教育・子育ての項目についても追加はできないか  

【事務局】ビジョンには、各町の特化した部分を掲載していますので項目追加掲載について

は検討させてください。 

 

（４）新市域振興ビジョン推進計画の見直しについて（別紙資料２） 

 ＜事務局より説明＞ 

資料の表記等について意見 

【委 員】資料の中で「保育所」とあるが、「保育園」が正しいのでは。 

【事務局】訂正します。 

【委 員】平成30年度予算の記入がない欄がある。  

【事務局】予算がついている事業については確認し明記します。 

実施内容等について 

○地場産業の育成  

【委 員】青谷町ガイドネットワークのガイド団体設立について、どのような団体か？ 

【事務局】団体として活動しているのではなく、個人での活動となっています。 

     ガイドできる人を増やす等についても広報が必要だと思っています。 



○企業誘致について 

【委 員】企業誘致について進んでいるのか？ 

【事務局】鳥取市西地域3町の中で条件に沿う候補地を検討しています。 

○避難行動要支援者支援者制度への登録啓発について 

【委 員】要支援登録者の中には、支援者の記入のない人も多い。地域全体で考える必要が

ある。 

【委 員】制度への理解が進んでいない 

【委 員】支援が必要で無いような元気な人の登録がある。 

【委 員】みんなで助けあう仕組みづくりだと思うが、行政が関わると個人情報の取り扱い

となり、地域での話合いもできないため必要な情報を共有できない。 

【委 員】要支援者登録時に、個人情報の提供について可否を確認してはどうか。 

【事務局】制度の理解を深めるため、H30年度はパンフレットを同封しています。また、個

人情報の取り扱い方法について、再度本課等と協議します。 

 

（５）青谷上寺地遺跡史跡整備について  (P４~P５) 

＜埋蔵文化財センター青谷調査室  北浦弘人課長補佐、濵田竜彦係長 説明＞ 

【委 員】水田景観保存エリアをまとめて広くし、田んぼアートを高い所からみせるように

してはどうか。海が見えるくらい高い台を設けては。  

【委 員】史跡指定地南側の山の上から史跡公園を眺められるようにし、併せてそこで展示

をするなどの仕組みもあれば。 

【委 員】JR青谷駅の南から出入りできるようにしたら、そんなに歩かなくも史跡公園に

着けると思うが。 

【委 員】整備はどのように進めるのか。 

【委 員】集客の工夫として、史跡公園を名探偵コナンのストーリーに載せてもらうと効果

があると思う。 

【委 員】鳥取砂丘が鳥取を代表するものであるように、（青谷上寺地遺跡で発掘された）

古代人の脳は、青谷を代表するものだと思う。 

【青谷調査室】JR青谷駅から、街中を歩いて史跡公園に行くルートを作ることで、駅前周辺の

活性化に繋がると考えています。整備については、遺跡調査と並行して進める形

になります。７月２１日開催します土曜講座でも説明を行いますので、是非ご参

加ください。整備に関して貴重なご意見をありがとうございました。 

 

（６）ロングトレイルルートの設定について  (P６~P１２) 

  ＜事務局より説明＞ 特に意見等無し 

 

（７）（仮称）「気高道の駅」名称選考委員会委員の推薦について (P13~17) 

   選考委員として、松岡礼子委員を推薦 

 

（８）その他 

 ○ブロック会議の実施について 

前年度のブロック会議のような内容なら、特に必要は感じなかった。実施するなら、



共通の話題の講演会や研修会が良い。 

○青谷町観光協会で「あおやガイドマップ」を作成しました。（別添チラシ参照） 

  

４ そ の 他 

 

５ 閉   会 

 

 


